



Auch, le 6 août 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Collège Hubert Reeves de Fleurance : une rentrée assurée et sécurisée

Suite à l'incendie survenu le 13 juillet dernier au collège Hubert Reeves de Fleurance, le Conseil départemental du Gers réaffirme, dans un courrier adressé aux parents d'élèves, que la rentrée scolaire de septembre 2025 se déroulera bien sur le site de l'établissement.

Depuis ce mardi 6 août, les premiers bâtiments modulaires sont en cours d'installation. Au total, 12 salles sont en cours d'aménagement, et accueilleront temporairement les élèves dans des conditions sécurisées, adaptées et fonctionnelles, le temps de la remise en état complète du collège.

La mobilisation des services départementaux, aux côtés de la Principale, de l'Éducation nationale et de la commune de Fleurance, permet de garantir la continuité des enseignements et un environnement sûr pour tous.

Un contrôle technique sur l'ensemble des installations photovoltaïques

Par ailleurs, le Département a lancé un contrôle technique préventif et approfondi des installations photovoltaïques dans les huit autres collèges publics du Gers équipés de panneaux solaires, à réaliser avant la rentrée. Menées par un bureau de contrôle agréé et validées par un expert indépendant, ces vérifications viennent compléter le suivi régulier déjà en place. Elles visent à garantir la sécurité et la conformité des équipements, tout en poursuivant nos engagements en faveur de la transition énergétique dans des conditions pleinement sécurisées.

Le Mot du Président

« Notre priorité reste claire : offrir aux collégiens, aux enseignants, et à l'ensemble de la communauté éducative du collège de Fleurance, une rentrée sereine et de qualité. Avec méthode, réactivité et détermination, le Conseil départemental du Gers met tout en œuvre pour que les collégiens de Fleurance retrouvent, dès septembre, un cadre d'apprentissage sûr et fonctionnel. Je tiens à adresser mes remerciements aux entreprises qui, en plein cœur de la période estivale, interviennent dans des délais extrêmement courts. Leur mobilisation, aux côtés du Département, a été décisive pour agir vite et efficacement. Je salue également l'engagement exemplaire de l'ensemble des services départementaux, qui ont su faire face à cette situation avec professionnalisme et esprit d'équipe, permettant ainsi de préparer la rentrée dans les meilleures conditions possibles. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.